
      

 

An die Oberbürgermeisterin der Stadt Köln 
 
An den Vorsitzenden des Verkehrsausschusses  
Herrn Andreas Wolter 
 
 
 

Haus Neuerburg 
Gülichplatz 1 – 3  
50667 Köln 
 
Stephan Boyens 
Zimmer 320 
 
Tel: +49 (221) 221-25396 
 
Stephan.Boyens@stadt-
koeln.de 

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 23.10.2019 

AN/1430/2019 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Verkehrsausschuss 28.10.2019 
 

Lastenfahrräder 

Sehr geehrter Herr Wolter, 
sehr geehrte Damen und Herren, 

 
die Fraktion der AfD bittet Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung 
des Verkehrsausschusses zu nehmen: 

 
Mit der Mitteilung 0938/2019 zur Förderung der Lastenfahrräder in Köln ergeben sich 

für die AfD Fraktion folgende Fragen: 
 

1. Wie viele Anträge sind bei der Stadt Köln, mit Stichtag 30.09.2019 eingegan-

gen und wie viele wurden bewilligt?  

2. Wie viele Anträge konnte die Stadt bisher nicht bewilligen und was waren die 

Gründe für die Nicht - Bewilligung? 

3. Welche Fördersumme beinhalten die genehmigten Anträge? 

4. Die Statistik, die Sie in der Mitteilung 0938/2019 formulieren, spricht von ca. 

65% gewerblichen Antragsstellern und ca. 35% privaten Antragsstellern. Wel-
che Entwicklung gibt es zum Stichtag 30.09.2019 

5. Hat die Stadt Köln eine Statistik erstellt, wie viel CO² dadurch eingespart wird 
und wenn ja, beruht diese Statistik auf Schätzungen oder empirischen Stu-

dien? (bitte anfügen falls vorhanden) 

 
gez. Matthias Büschges     gez. Philipp Busch  
(Fraktionsgeschäftsführer)     (verkehrspolitischer Sprecher) 
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